



La Cámara de Diputados conmemora XLI Años de la Inauguración del Palacio Legislativo de San Lázaro



Boletín No.2448

La Cámara de Diputados conmemora XLI Años de la Inauguración del Palacio Legislativo de San Lázaro

• En la sesión del Pleno, diputadas y diputados de todos los grupos parlamentarios emitieron comentarios al respecto

Durante la sesión de hoy, en el apartado de Efemérides, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD, externaron sus comentarios con motivo de los XLI Años de la Inauguración del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Dignifiquemos este Recinto

La diputada Simey Olvera Bautista (Morena) se congratuló por la conmemoración de los 41 años del Recinto de San Lázaro, y destacó que esta Cámara “encierra mucha historia e historias de los que hemos tenido el privilegio de estar aquí”.

Pidió a las y los diputados dignificar este Recinto; “debatamos con altura y no con gritos; no olviden sus convicciones y lo que nos hizo llegar aquí”. Además, la legisladora resaltó que se inicia un nuevo periodo sesiones en este gran recinto donde se tiene el privilegio de servir”.



Guarda en sus columnas la historia legislativa

El diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) señaló que el Palacio Legislativo guarda en sus columnas la historia parlamentaria que ha forjado el andamiaje de México y defiende desde su creación el espíritu de la división de Poderes.

Destacó que este sitio ha sido testigo de la primera vez en la historia en que la oposición fue mayoría y de la primera llegada de la alternancia en el Poder Ejecutivo, así como de la integración, en 2018, de la Legislatura Paritaria. Sostuvo que este Recinto “es un espacio que debemos enaltecer y prevalecer”.

El valor de San Lázaro está en su independencia

Cristina Amezcua González, diputada del PRI, refirió que más allá del concreto, el valor de San Lázaro está en su equilibrio, el respeto al orden jurídico y su independencia. “Hoy todas y todos los diputados estamos comprometidos con la historia y a respetar la máxima tribuna del país en este Recinto Legislativo”.

Puntualizó que San Lázaro se ha convertido en un símbolo de convergencia y unidad, aquí se da cuenta de la trayectoria del cambio, la creación de las instituciones y logros para la democracia parlamentaria.

Ha sido testigo de las transformaciones política

El diputado Mario Xavier Peraza Ramírez (PVEM) dijo que el Palacio Legislativo ha sido testigo de las transformaciones políticas de las últimas cuatro décadas y reconoció que en sus trabajos habrá puntos de vista divergentes, debates intensos y discusiones acaloradas, porque aquí se discute lo más importante para la nación.

Afirmó que en la consolidación de la democracia y las instituciones es fundamental la participación ciudadana y los vínculos entre representantes y representados. “Estoy seguro que encontraremos en el diálogo y el trabajo parlamentario, los consensos para legislar en beneficio del pueblo”.

El Recinto Legislativo, testigo de momentos históricos

Por el PT, el diputado Francisco Favela Peñuñuri apuntó que a partir de diciembre de 2018 los privilegios y “moches” se acabaron, con lo que el Recinto ha sido testigo de momentos históricos que han beneficiado y devuelto la esperanza a las y los mexicanos.



Recalcó que el Palacio Legislativo no fue construido bajo los criterios de una infraestructura resiliente, incluyente, sustentable y estratégica; por ello, “estamos obligados a la reconversión del mismo”. Refirió que por el Recinto Legislativo han pasado grandes personajes de la historia política del país.

Se ha escrito parte importante de la historia de la democracia

Al fijar la postura de MC, la diputada Elvia Yolanda Martínez Cosío señaló que en las paredes del Palacio Legislativo de San Lázaro se ha escrito parte importante de la historia de nuestra joven democracia y ha sido testigo de la alternancia de México.

Asimismo, de importantes reformas, creación de instituciones presentes en la vida cotidiana de las y los mexicanos, pero sobre todo del diálogo constante enfocado a la construcción de consensos y soluciones.

En el Recinto Legislativo se discuten las visiones del país

El diputado Miguel Ángel Torres Rosales (PRD) señaló que se conmemora un año más de la inauguración del Palacio Legislativo, lugar en el que desempeñan su trabajo legisladoras y legisladores y es también la sede de la Cámara de Diputados, que fue inaugurado en 1981 y construido por el arquitecto Pedro Ramírez Vázquez.

“Es indispensable no olvidar que es la casa del pueblo, el espacio de discusión de la vida pública donde convergen las voces y todas las visiones del país”. Esta sede tiene una grandeza y belleza estructural de corte arquitectónico que solo es comparable con la belleza misma de nuestro país y el sistema democrático.